

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director Propietario: VICENTE SAENZ

APARTADO P.
TELEFONO 287

Año II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, MARTES 3 DE MAYO DE 1921

Núm. 479

Por las alcaldías

En una de las Alcaldías se está instruyendo sumaria contra un individuo de apellido Solano. Se le procesa por abandono de sus hijos y su esposa. Esta fue quien presentó la demanda para que se le obligue a velar por sus hijos y a proporcionarles el sustento diario. No tendrá más remedio que hacerlo así.

Elevan el precio sin motivo alguno

Hemos sido informados de que varios carniceros han elevado el precio de la carne sin que para ello tengan motivo justificado. En las ferias, el ganado se cotiza a 46 céntimos y este es el precio que se ha fijado desde hace varios meses. En consecuencia, no vemos el por qué de esa alza de precio en las ventas al detal. Hay que tener en cuenta que no son todos los carniceros, sino unos pocos de los que están establecidos por los alrededores de la capital.

grandiosa Manifestación que preparan los alajuelenses a la Legación Guatemalteca

Los alajuelenses preparan una gran manifestación de cariño y simpatía a la honorable Legación Guatemalteca, que irá a esa ciudad en compañía del Comité Central Federal. Ese día los alajuelenses adornarán los edificios públicos con banderolas y gallardetes. Habrá una velada en el Teatro Municipal y el pueblo y la sociedad irán a la estación a recibir en masa a los distinguidos huéspedes. En fin, será una grandiosa manifestación, de la cual quedarán muy gratos recuerdos.

Una queja contra un Cónsul

Un colega de esta localidad, no recordamos cual, habló hace algunos días sobre los escándalos promovidos en Puntarenas por la persona que desempeña allí el cargo de Cónsul del Perú. Esa queja fué ampliada por las autoridades de policía de esta ciudad, pues hace pocos días fué de tenido en la Tercera Sección y conducido a la Agencia por ebriedad y escándalo. El Ministerio de Relaciones Exteriores ha comunicado el suceso a la Legación del Perú, para lo que haya lugar.

Tres notas de Poás

El puente de Poás por el camino de Alajuela ya está reparado y quedó mejor que antes. —El 15 del corriente mes será el matrimonio del caballero don Ramón Céspedes con la virtuosa señorita Atilia Murillo. El es un joven honrado y empresario; ella una laboriosa y bella joven de nuestra sociedad. Que sean felices deseamos. —Pronto darán comienzo a reedificar las torres de la iglesia que estaban en mal estado. Todo está listo. Se espera estén terminadas para la fiesta patronal, que proyectan celebrarla con mucha pompa.

CORRESPONSAL

Resultado del turno en Alajuela

El turno verificado en Alajuela el 3 del mes pasado, a beneficio del Hospital de San Rafael, dió este resultado: Entradas, ₡ 2.768.30; salidas, ₡ 369.10. En consecuencia quedó un producto neto de ₡ 2.399.20. La Directiva de la Junta de Caridad da por nuestro medio las más expresivas gracias a todas las señoras y señoritas, así como al señor Cura y a los caballeros que activamente colaboraron en el buen éxito del turno. Igualmente da un voto de gratitud a todas las personas que con sus donativos demostraron la nobleza de sus sentimientos y la simpatía que les inspira el Hospital, que es, como dice el artículo 1º. de los estatutos: "un establecimiento de beneficencia pública, destinado al alivio de la humanidad doliente, en la medida de sus facultades, sin distinción de raza, sexo, edad, creencia o nacionalidad". Si no se ha enterado Ud. del por qué venden tan barato en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo», artículos de todas clases, averigüelo antes del 19 de Marzo. — ¡Sólo 8 días durará esa ganga!

Lugares que tendrán estación radiográfica

Según el contrato que acaba de celebrar el Ejecutivo para la instalación del servicio radiográfico interior, habrá estaciones de telegrafía inalámbrica en los siguientes lugares: San José, Puntarenas, Limón, (ya establecida pero para el servicio exterior) Liberia, La Cruz, Sarapiquí, San Carlos, Barra de Colorado (ya establecida) Sixaola, Golfo Dulce, Buenos Aires y Talamanca. Estas, en primer término. Se establecerán, además, todas aquellas que el buen servicio reclame. Debido a este contrato, el Gobierno se abstuvo de instalar las dos estaciones radiográficas que intentaba en Golfo Dulce y Buenos Aires y que ya estaba a punto de hacerse. El referido contrato debe ir al Congreso para su definitiva aprobación.

Carta al Poeta

San José, 1º de Mayo 1921.
Sr. don José Santos Chocano
P.
POETA:
No van diamantes en las joyas que engarzan la mano de quien aquí le escribe, ni tal mano es sudosa para así rayar su hermosa torre de cristal. Traigo grotesco anhelo de insultarle, y siento que me grita el alma imperativa orden de unirme a esos que le enrostran cualquier palabra que suene a pueblo, y voy con ellos en aquesta hora, deplorando no haber sido el primero que enterrara su gloria para siempre, con un salivazo democrático puesto en pública exhibición, como estos que he leído y le han herido el rostro de su péñola. Y qué, no es justo que aplauda a quienes tal hicieron? No he de sentir inmensa dicha en esta grito de la gleba que fué motivo de «La Inútil Torre de Cristal» que Ud. cantara? Y más aún, no es propio de un joven corazón el que anhele haber contribuido a un «Elogio de la Adulación» siquiera sea con el insulto a Ud. lanzado? Explíquese, pues, Poeta, el anhelo que siento de insultarle, y piense que, como no van diamantes en las joyas que engarzan la mano de quien aquí escribe al más grande artista de la América, la torre de cristal que guarda el plectro de su genio, jamás ni nunca tuviera de rayarse. Y así, después del insulto, permítame admirarle. Respetuosamente,
ALFREDO SABORÍO

NEMESIO LEDO

Secretario de la Legación de Cuba en Centro América
se despide por este medio de sus amistades, sintiendo no poderlo hacer personalmente, y espera órdenes en Habana, Cuba.
San José, Mayo de 1921

Sesión municipal de esta noche

Si hay quórum, para celebrarla, en la sesión municipal de esta noche se tratarán los siguientes asuntos, consignados en la orden del día:
1.—Correspondencia.
2.—Votación del proyecto sobre Recalificación Urbana.
3.—Dictámenes e informes sobre los siguientes asuntos:
a) Lotes barrio Carit.
b) Cuestión con las Compañías de Energía Eléctrica.
c) Reglamento Bosque de los Niños.
d) Arreglo propuesto por don José María Zeledón Jiménez.
e) Intervención del Procurador Municipal en el asunto Montes de Oca (don Juan Rafael).
4.—Proyecto de los señores don Federico Herrera y don Alejandro Salazar U.
5.—Proyecto de don Eusebio Ortiz.
6.—Traspaso de locales del Mercado.
7.—Solicitud del Ingeniero don Lucas Fernández.
8.—Idem de don Carlos M. Salazar y don Luis Rojas C., sobre servicio de recetas para pobres.
9.—Idem de doña Anita Peralta de Fernández.
10.—Diversas solicitudes que debe resolver la Municipalidad sin previo informe.
11.—Tres proyectos de acuerdo. Secretaria Municipal, San José, 3 de mayo de 1921.

Reunión en el Teatro Trébol

Anoche hubo una reunión antiunionista en el Teatro Trébol. Llevó la palabra don Zenón Castro y nos cuentan que las seis personas que asistieron le escuchaban con arrobamiento. Fué una larga disertación en que don Zenón habló de todo y por todo y hasta distribuyó a los seis presentes muy bonitas colecciones de hojas sueltas que le habían quedado en su casa por falta de quien las recibiera en la calle. Nos cuentan que a la salida del teatro, un grupo de limpiabotas les querían apedrear, lo cual no ocurrió gracias a la oportuna intervención de la policía. Suscribase a LA PRENSA

Noticias Mundiales

El precio del trigo baja

CHICAGO.—Los precios de mercado de trigo volvieron a registrarse a los puntos más bajos de la temporada. Los informes relativos a una cosecha muy abundante y favorable han tenido la mayor influencia en tales precios. La ausencia de compradores agresivos, sin embargo, influyó todavía más en la baja.

El oro alemán no saldrá de Berlín

BERLIN.—El Gabinete no ha indicado todavía la naturaleza de su respuesta la Comisión de Reparaciones por la demanda de ésta de que las reservas de oro alemán sean trasladadas a algún punto de la zona de ocupación. Sin embargo, el presidente del Reichbank y algunos escritores financieros rechazan sumariamente la proposición fundándose en que no sólo ese oro es propiedad privada del banco, sino que su remoción de Berlín en las condiciones indicadas conduciría rápidamente a la depreciación total de la moneda alemana tanto en el interior del país como en el extranjero. Los expertos afirman también que tal proceder provocaría un desastre a los intereses económicos de Alemania con el resultado de una alza inmediata y fabulosa en los precios de todos los artículos de primera necesidad a consecuencia de la inevitable depreciación de la moneda alemana.

Una entrevista de Simmons en Suiza

PARIS.—De Berna se avisa que Simmons al pasar por esa ciudad, visitó al Presidente y Vicepresidente de la Confederación. Motta, jefe del departamento político, conversó también con él sobre cuestiones que interesan a Alemania y a Suiza, principalmente de asuntos comerciales. Hablando de la actitud actual de Alemania, Simmons afirmó la voluntad de esa nación de atender a las reparaciones, y agregó: el gobierno tendrá próximamente la ocasión de probar su buena voluntad.

Próximo viaje del rey de Dinamarca

COPENHAGUE.—El «Politiken», haciendo el intérprete de la opinión de la comunidad comercial danesa, sugiere la idea que el rey Cristian, extienda el viaje que va a hacer en el mes de junio, a la Islandia y la Groenlandia, hasta los Estados Unidos, haciendo una visita al presidente Harding, en la que presentaría a Nort América el agradecimiento del pueblo danés, por haber sido los Estados Unidos el primer país que reconoció la soberanía de Dinamarca sobre esos territorios.

Con el fin de ahorrar luz solar

NEW YORK.—El ahorro de la luz solar se inició en esta ciudad, adelantándose todos los relojes una hora. Esta medida será efectiva hasta el 25 de septiembre.

Una declaración original

GUANTANAMO, Cuba.—Theodore Roosevelt Jr., Subsecretario de Marina de los Estados Unidos, arregando una reunión de más de 10,000 marinos entre oficiales y tropas de la flota del Atlántico, reunidos para presenciar un campeonato de boxeo y de lucha, declaró que «la armada debe componerse de hombres que no sean ñojes ni ma-

riconillos, sino hombres de verdad que deseen ser tratados como tales».

Solicitan los servicios de un técnico

ROMA.—Estados Unidos ha pedido al gobierno italiano los servicios de un ingeniero experimentado en la construcción de los dirigibles semirígidos, y de varios otros expertos para ayudar en la construcción en América, de naves aéreas iguales al «Roma», el enorme dirigible recientemente comprado a Italia. El gobierno italiano ha accedido y el Ingeniero Celestine Uselli, inventor del «Roma», proporcionará los planos y dará instrucciones para la proyectada nave aérea americana. Los dirigibles americanos de la clase del «Roma», serán cinco metros menos largos que éste, (el «Roma» tiene 123 metros), de manera que pueden ser guardados en los hangares americanos que existen.

Porque no ha procesado Alemania a los criminales de la guerra

BERLIN.—El gobierno alemán ha dirigido una nota a la Conferencia de Embajadores, explicándole cierto número de razones de orden técnico, como la no llegada de pruebas procedentes de Italia y otros países, que los que han retardado el encausamiento de los criminales de la guerra.

Dos líneas más de vapores en el Pacífico

SAN FRANCISCO.—Fue anunciado por el General Steamship Corporation el establecimiento de dos nuevas líneas de vapores directos entre las costas del Pacífico y los puertos de Centro y sur-América. Se comprará de siete barcos de carga con un promedio de cuatro mil toneladas de capacidad cada uno. El nuevo servicio comenzará el 1º de mayo con la salida del vapor Wallingford, que partirá de Portland. Una de las rutas se establecerá entre Puget Sound y demás puertos del río Columbia, directamente hacia Corinto, Puntarenas, Guayaquil, Callao y puertos chilenos; la segunda línea será entre San Francisco y los mismos puertos.

Briand lleva un plan sensacional

PARIS.—El Premier Briand llegó a Londres, pero la conferencia con Lloyd George se celebrará en Hythe. Lleva el gobernante galo un plan completo que propondrá a la aprobación de David Lloyd George, primer Ministro de Britania, para resolver de una vez los asuntos de las reparaciones. Para compeler a Alemania a pagar lo que debe, se acordará según el plan francés, que se consoliden las industrias francesas y las alemanas en una especie de trust oficial, bajo el control de los financieros e industriales franceses, secundados por alemanes. El objetivo legal es el de dominar las principales fuentes de riqueza y producción alemanas, con la cooperación inglesa y de esa manera poder, con plena garantía cobrar cuanto Alemania debe a Francia.

El robo de la Virgen Purísima

PARIS.—Una estatua de Bronce de la Santa Virgen María, la Purísima Concepción, obra del escultor Lenoir ha sido robada del Salón Nacional pro-

Pasa a la cuarta pag.

EDITORIAL

El Inalámbrico y la United Fruit Company

Afirma en su edición de hoy el «Diario de Costa Rica», que el contrato para la instalación del servicio inalámbrico en el país será firmado hoy por el señor Presidente de la República, habiendo sido rubricado ayer por el Ministro de Fomento.

El contrato de referencia pasará inmediatamente al Congreso, para su aprobación o rechazo.

Nosotros tenemos fé en el patriotismo de los señores diputados, quienes seguramente pesarán en debida forma los grandes peligros a que se expone la República, entregando el control de sus comunicaciones con el exterior a una compañía extranjera.

Figuran como contratistas los distinguidos ingenieros costarricenses don José Joaquín Carranza y don Ricardo Pacheco Lara, pero todos sabemos que, por detrás de ellos, está la United Fruit Co., rica corporación de explotadores que, durante largos años, ha venido aprovechando la savia de nuestra tierra y disfrutando de pingües concesiones con muy escaso beneficio para el país.

Es deber de patriotismo procurar a todo trance que el servicio inalámbrico, de trascendencia enorme por nuestra posición geográfica, sea establecido y dirigido por nacionales, si el Gobierno no pudiera hacerlo.

Las comunicaciones con el interior de la República no tienen, ni mucho menos, la importancia que tendrán las comunicaciones internacionales. Y sin embargo de eso... ¿sería concebible, por ejemplo, que el servicio de telégrafos fuera explotado por la United Fruit Co. o cualquiera otra entidad extranjera?

¡Quiera Dios que mediten seriamente este problema los señores Diputados!

LAS TRAGEDIAS DEL AMOR

Un joven mecánico se dispara un tiro de revólver

en la esquina de la casa de su novia

Lugar del suceso

Pocos minutos antes de las 23 1/4 en la esquina frente a la Legación Americana, en el Barrio de Otoya, un joven mecánico, locamente enamorado, se disparó un tiro de revólver en la boca, a poca distancia de la casa donde vive su amada.

El suicida cayó boca abajo, la cabeza muy cerca del caño, con el revólver en la mano izquierda y prensado con el cuerpo.

En un charco de su propia sangre yacía el joven obrero que vestía chaquetilla y pantalón de dril.

Era pequeño de cuerpo, moreno y usaba gorra, pero en sus días de gala vestía bien.

Gran número de curiosos le hacían rueda y comentaban los hechos de disintintas maneras.

Quién era él?

Carlos Luis Pérez Rodríguez se llamó el infortunado amante. Era de oficio mecánico y trabajaba en el taller del señor Oscar Rodríguez, por el Mercado. Tendría próximamente 22 años de edad, y siempre fué un muchacho correcto, de buenas costumbres y carácter apacible, pero el licor le hacía mucho daño y cuando lo tomaba sólo pensaba en el suicidio, lo que ya había intentado hacer tomándose en cierta ocasión una cantidad regular de sublimado.

Las personas que lo conocieron dicen que si Pérez tomaba licor era

a causa de lo que sufría, pues estaba locamente enamorado.

Su novia

Es esta una chica muy guapa, de ojos negros, seductores, y de cuerpo esbelto. Se llama Clemencia Guevara y vive en la casa del señor ex Ministro de Hacienda Ingeniero don Nicolás Chavarría, donde trabaja como sirvienta en los oficios domésticos.

Ella llevó mucho tiempo relaciones con Pérez, el que se enamoró perdidamente de Mencha, como la llamaban sus amistades, pero últimamente esas relaciones se habían roto y ella se dejaba cortejar por varios pretendientes.

El sufría con esto mucho, y era claro, si la amaba con delirio. En su alma enferma no había más que un idilio: el amor para Mencha. En cambio, ella no le correspondía, lo había amado en un tiempo, pero esa pasión fué para ella tan rápida como un leve soplo de brisa que pasa, y hoy ya lo había olvidado y le hacía toda clase de desprecios.

Desesperado

Desesperado Pérez por la indiferencia de la joven Mencha, buscaba en el licor el olvido, el que nunca pudo conseguir; al contrario, el fuego intenso de su primer amor era cada día más grande; él idolatraba a Mencha.

Como ella se negara a darle citas

o arreglarse, entonces pensó en el suicidio y en varias ocasiones se lo dijo a ella, pero ésta no lo creía; le parecía imposible que nadie se suicidara por una mujer. Todas las noches rondaba él por la casa de su amada y nunca la veía, y si la veía era con unas amigas o con algún galanteador y mostraba a Pérez desprecios muy marcados.

Desde entonces, en el corazón de Carlos Luis se arraigó la idea del suicidio.

Anoche

Anoche estuvo, como de costumbre, por la casa de la joven Clemencia y como no la viera fué a buscarla a la retreta y allí estaba en efecto, pero con otro.

Ya era mucho sufrir y decidió poner fin a sus días, y en efecto una vez terminada la retreta, la siguió y le pasó adelante, se paró en la esquina frente a la Legación antes dicha, por ella, al pasar, no lo miró siquiera.

Y aquel neurasténico amante, en un momento de locura y de amor, esperó a que ella entrara y apenas lo hizo, se disparó un tiro de revólver en la boca, el que le salió en la sien derecha, pues Pérez era zurdo. Instantáneamente falleció.

Al entrar la bala le quebró varios dientes; el arma es un revólver malo, español, de calibre 38, sin cacha, herrumbrado y de sistema antiguo.

Las autoridades

A las 23 horas llegó al lugar del suceso el Alcalde 3º, señor don Ricardo Mora, quien empezó a instruir la sumaria.

El Médico del Pueblo, también se presentó en aquel lugar a practicar las diligencias del caso.

A las 23 y media fué trasladado el cadáver al Hospital de San Juan de Dios, en donde se le hizo la autopsia de ley.

Antes de la retreta estuvo Pérez en la «Cafetería de Chelles» y ya andaba bastante tomado de licor. Parece que estuvo en la esquina donde se mató, con dos compañeros. El policía de línea N.º 377 arrestó dos individuos que estaban en esa esquina.

Para terminar

Pérez era conocido con el apodo de «Maciso»; tenía familia y vivía en casa de una hermana.

Muy digna de elogio fué la actitud del Teniente de Policía N.º 925, señor Isaías Ramírez, por su actividad en el lugar del suceso.

A los deudos de Pérez les damos nuestro pésame, especialmente a su hermana la señorita María Luisa Pérez.

Informe Favorable

WASHINGTON.—El Comité de Relaciones Exteriores del Senado rindió informe favorable a la solución de paz de Knox, aunque algunos demócratas votaron en contra.

Teatro Trébol
MARTES 3 DE MAYO - ¡¡Grandiosas Atracciones!!
La Preciosa Opereta
La Niña de los Besos
Tonadillas y Canciones por la PALOU, por la OBREGON y por CORZER y FERNANDEZ
¡¡ ESTRENO !! de la Zarzuela de risa loca en 5 cuadros, titulada:
EL CUARTETO PONS
MAÑANA MIERCOLES: LA DUQUESA DEL BAL TABARIN

El Escudo de Monseñor Castro
El Dr. don Otón Castro no ha resuelto cómo sea el escudo que deba adoptar para su uso como Arzobispo.
Se nos informa que posiblemente será parecido al del malogrado Monseñor Stork, con alguna modificación de poca monta.
En realidad, el escudo que usó el señor Obispo Stork resume en sus atributos la representación de la Iglesia Costarricense, siendo, por consiguiente, muy significativo.
Se nos dice, asimismo, que el distintivo que está por resolverse a llevar en su escudo Monseñor Castro es el siguiente: «Pace et Fide», semejante, como se ve, al de Monseñor Stork, el cual tenía este otro: «Fide et Pace».

Manuel Madrigal Q.
TELÉFONO 515 (Frente al Palacio de Justicia) APARTADO 154
Casimires y Lanillas ingleses
Gran Surtido para Caballeros y Señoras
Precios los más bajos en plaza

Salidas de Correos
El viernes próximo a las 8 horas se despachará correspondencia para México, San Francisco Cal. vía New Orleans; Antillas y Sud América, vía Cristóbal por el vapor inglés «San Bruno».
—El lunes próximo a las 8 horas se enviará correspondencia para Canadá, Cuba, Europa y Estados Unidos, vía New York por el vapor norteamericano «Calamares».
—El domingo próximo a las 8 horas se hará el despacho de correspondencia y paquetes postales para las otras repúblicas de Centro América que llevará el vapor inglés «Salvador».
San José, 3 de mayo de 1921.

A encontrar el Circo
Esta mañana salió para Limón el señor Crisólogo Cocío, representante en Costa Rica del Circo Castrillón.
Este circo ha de llegar a aquel puerto en el vapor holandés, que anclará mañana procedente de Colombia.
El Circo Castrillón, que opera como parte de la empresa de espectáculos públicos Santos y Artigas, de la Habana, ha de gustar indudablemente en esta capital, por lo selecto de sus variedades.
Si el vapor holandés no viene atrasado, es seguro que el Circo Castrillón debute el sábado de esta semana.

Las Reservas del Banco Internacional
La emisión de billetes lanzada por el Banco Internacional asciende a la suma de ₡ 15.175.000.00
De esta suma, hay en caja billetes por un total de ₡ 904.668.00.
Quedan en circulación billetes por ₡ 14.270.332.00.
Para respaldar esos billetes tiene el Banco en sus arcas, oro en moneda acuñada y en barras por un total de ₡ 1.069.886.87.
Además, en billetes plata, cheques contra otros bancos y moneda de cobre, tiene en reserva..... ₡ 64.887.71.
Sumado eso con su reserva en oro y los billetes en caja de..... ₡ 2.042.432.58.

La Sociedad al Día

ACCIDENTE
Fué víctima de un lamentable accidente la estimable señora doña Magdalena Giralt viuda de Fernández.
Sufrío una caída en su casa de habitación. Dichosamente su estado de salud es ya muy satisfactorio. Sentimos muy de veras lo ocurrido y deseamos que restablezca pronto.

VIAJEROS
Mañana regresarán de Colón doña María Teresa Menjíola de Obeso y su hermana la señorita Isabel, quien fué operada en el hospital de Ancón con muy feliz éxito.
—De la finca «La Delia» vino don Juan Pagliarini y su señora esposa doña Juanita Z. de Pagliarini.
—Regresó de Heredia la señorita Luisa Fonseca.
—De Naranjo regresó don José Joaquín Aguilar.

HOGAR DE PLACEMES
El estimable hogar de don Maximiliano Soto Fernández y su distinguida señora esposa doña V-ra Violeta Field de Soto se encuentra de plácemes con el arribo de una preciosa muñeca a la que le deseamos muchas felicidades.

Salió para Cuba el señor Ledo
El domingo último salió para Cuba nuestro muy estimado amigo don Nemecio Ledo, Secretario de la Legación cubana en Centroamérica y delicado poeta, quien durante algunas semanas fué nuestro huésped.
LA PRENSA lo saluda atentamente, desándole un feliz viaje.

Sentido fallecimiento
A las 11 horas de hoy se verificó, con lujoso acompañamiento, el sepelio de la señora que en vida se llamó Caraciola Ocaña—viuda de González.
Fue la extinta una virtuosa señora de muy nobles sentimientos y de carácter afable y bondadoso, por lo que su fallecimiento ha sido muy sentido.
Damos nuestras condolencias a sus hijos y nietos don Daniel y doña María Rivas de González, Dolores González, Aníbal y Angélica Rueda de Amador, Manuel, Isabel González de Bermúdez, Fabio, Carlos, Marta, Ernesto, Elizardo, Rosa, Nelly, Juan de Dios, Trina, José María, Jorge, Ana María González Rivas y demás familia doliente.

LA CASA del Odio
Hoy empezará la reprise de esta preciosa cinta, que ha sido tan aplaudida y a precios popularísimos, pues la empresa del Teatro Variedades no quiere que nadie se quede sin ver esta preciosa cinta, por lo que la proyectará en su elegante pantalla al ínfimo precio de 50 céntimos luneta o butaca.

OPITCA Y JOYERIA
SALAS
Exámenes de la Vista y Fabricación de Lentes de todas clases
Gran surtido de JOYAS Y PERFUMES
VISITENOS Y QUEDARAN SATISFECHOS
Apdo. 929 Telf. 119

Botisa NACIONAL PASO DE LA VACA
Depósito permanente y exclusivo del famoso Vermicida Infantil, el salvador de millares de niños atacados del terrible mal de lombrices. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legítimo Vermicida Infantil de la Botisa Nacional.

Buscando el bien a los que sufren
Tenemos a la vista y las podemos mostrar varias certificaciones de personas que han sido curadas de llagas y otras penosas afecciones cutáneas. Una de ellas dice: «He ensayado los polvos Curativos y Antisépticos COLUMBIA en unas llagas reputadas por incurables, con rápida cicatrización. Estoy contento de haber encontrado remedio de tan fácil aplicación y eficacia».
Nota.—Este medicamento se vende en todas las boticas, y en vista de su importancia lo ponemos en conocimiento del público.

Corte Plena

Sesión del Lunes

Se admitió al señor Daniel Trejos González su renuncia del empleo de escribiente de la Sala de Casación, y en su reposición se nombró al señor Manuel Mata Oreamuno.

—De la terna de ley, se nombró al señor Aguinaldo Avila Fernández para sustituir, interinamente, al notificador del Juzgado 2° del Crimen de esta provincia, señor Ernesto Ortega, ú. ap., a quien se aceptó la renuncia.

—Fue aprobado el nombramiento del señor Julio Ortiz Céspedes, para hacer las veces del escribiente del Juzgado 2° Civil de esta provincia señor Enrique Guier Sáenz, quien goza de permiso por cuatro meses.

—También se aprobó el nombramiento del señor Matías Rojas Murillo para reponer al escribiente de la Alcaldía del cantón de Poás, señor Leovigildo Brenes Argüello, quien abandona ese puesto.

—Fueron designados por la suerte los Conjueces Licenciados José María Zeledón Jiménez, Benito Se-

rrano Jiménez, Tobías Gutiérrez Valverde, Marcelo Brenes Robles y Ramón Zelaya Villegas, para reponer, los tres primero, a los Magistrados Oreamuno, Castro Ureña y Ross, y los dos últimos, para conocer de las excusas formuladas por los Magistradores Argüello y Guardia en el recurso de casación interpuesto en el juicio ordinario seguido por José Céspedes Aguilar contra la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida.

—Asimismo fue designado por la suerte el Conjuez Licenciado Ramón Loria Iglesias, para sustituir, en la Sala Primera de Apelaciones, al Conjuez Licenciado Isidro María Calderón en las diligencias de curatela de las menores Antonia y Berlarmina Jiménez Jiménez.

—Atendidas las solicitudes de Rubén Arguedas Núñez y Enrique Alvarez, ú. ap., en que piden rebaja de la décima parte de las penas que les fué impuestas, se acordó informar al Poder Ejecutivo en sentido favorable en ambas.

Paragüería "La Japonesa"

Esta paragüería cuenta con un buen surtido de paraguas con un personal muy competente para la reparación. Camisas para sombrillas, de las mejores telas europeas. Trabajo acabado a perfección.—50 varas Sur de la pulpería «El Cometa».

PROPIETARIO Manuel Rego

Lo que dijo el Presidente sobre el Pacto de Unión

Del mensaje que el señor Presidente de la República leyó al inaugurarse la presente legislatura, el 1.º de mayo en curso, tomamos los siguientes párrafos:

«El 4 de diciembre del año próximo pasado se reunió en esta capital la Conferencia Centroamericana acordada por los cinco Gobiernos del Istmo y el resultado de ella fué el Pacto de Unión que inmediatamente será sometido a nuestro juicio para que os dignéis ratificarlo. Yo confío en vuestro espíritu centroamericano y democrático, y no dudo que daréis vuestra aprobación a dicho Pacto, para brindarle así una oportunidad a nuestro pueblo de

manifestar libremente su voluntad en asunto de tanta magnitud, por medio de la Asamblea Constituyente que nuestra Carta Fundamental previene. Los hechos ocurridos después de la celebración de la Conferencia, han puesto de relieve la sabiduría y patriotismo que la causa de la nacionalidad entraña; y los espontáneos y vigorosos sentimientos de confraternidad que la cooperación de las Repúblicas hermanas hizo nacer, fortalecen la creencia de que estamos en vísperas de realizar el hecho capital de nuestra historia, que ha de ser acogido con alborozo inusitado por todos los pueblos centroamericanos».

Dos amigas de lo ajeno. El accidente de anoche

Son ellas María y Flora Brenes, quienes tienen cuentas pendientes con la Alcaldía 1ª.

Tuvieron la ocurrencia de apoderarse de lo ajeno y eso les ha valido ahora un embrollo del cual no saldrá muy bien.

Las víctimas han sido las señoritas Serafina Maffio y Lola Villanueva y don Maximiliano Mesén.

Las chicas se llevaron entre otras cosas un anillo de oro con un brillante, un prendedor de oro con un rubí, una cadena de oro y otras de plata, muchas otras alhajas, volátiles, etc., etc.

Hasta bodega tenían en su casa para guardar todo lo que se llevaban.

Anoche como a las 22.30 h. y cuando un gran número de curiosos rodeaba el cadáver del joven mecánico Carlos Luis Pérez que se suicidó en Otoyá como lo detallamos en otra sección de este número, varios individuos se subieron a la baranda de la casa que ocupa el señor Administrador del Banco Mercantil para ver mejor el cadáver del suicida. Pero dió la desgracia que uno de ellos, al apoyarse en una maceta que estaba en la baranda, se desprendió la maceta cayéndole en la cabeza al señor don Julio Rojas y ocasionándole una herida de bastante cuidado. Fué atendido por el Doctor Rodríguez, quien dictaminó que tardaría ocho días para sanar.

Se confirma una nota de Honduras

Tegucigalpa, 1 de mayo.—El señor Ministro de la Guerra, doctor Carlos Lagos, fue interpretado por la Convención Liberal, sobre el decir que corre en el país, referente a que él ha iniciado trabajos políticos en su favor.

A esa interpelación el señor Lagos manifestó ser los decires completamente falsos. Comentando «El Cronista» esa interpelación, dice

que el referido señor Lagos no puede iniciar trabajos electorales a su favor, durante el presente periodo presidencial, para lanzar su candidatura a la Presidencia de la República, porque sinódo pariente en segundo grado de afinidad con el actual mandatario, se lo prohíbe terminantemente la constitución.—«El Cronista».

Sesión de ayer en el Congreso

Nombramiento de Comisiones — Acusación contra los Magistrados

Después de despachar algunos asuntos, el diputado Peralta presentó un proyecto de inquilinato. Otro proyecto de la misma índole fue presentado por Díaz Barquero.

Barberena presentó un proyecto tendiente a condecorar con medalla de oro a doña Amparo de Zeledón y al Presbítero don Salomón Valenciano.

Luego se procedió a la elección de comisiones, las cuales quedaron en esta forma: Constitución y Legislación, Licenciado don Matías Trejos, Licenciado, don Elías Leiva y don Adán Saborío.

Relaciones Exteriores: Licenciado don Juan Rafael Arias, don M. A. Robles y don Julio Díaz Granados.

Culto y Beneficiencia: Presbítero don Rafael Camacho, Presbítero don Manuel Zavaleta y Presbítero don Carlos Meneses.

Hacienda y Comercio: don Carlos Aragón, Licenciado don Ernesto González y Licenciado, don Enrique Sancho.

Instrucción Pública: don José Guerrero, don Nautilio Acosta y don Leonidas Rojas.

Gobernación y Policía: Licencia-

do don Francisco Montero B., Licenciado don Carlos Leiva Q. y Licenciado don Jorge Ortiz E.

Obras Públicas Ingeniero don Manuel Benavides Licenciado don Carlos Orozco Castro y don Francisco Mayorga Rivas.

Caminos y Colonias: don José Manuel Peralta, don Hormidas Araya y don Juan José Monge.

Agricultura: don Narciso Barberena, don Hermenegildo Zamora y don Bolívar Montero.

Industrias: don Gerardo Matamoros, don Nicolás Olich y don Ruperto Sáenz

Guerra y Marina: don José María Zeledón, don Adriano Urbina y don Clímaco Pérez.

Credenciales y Renuncias: Lic. don Carlos Díaz Barquero, don Alberto Flores y don Moisés Aguilar.

—Don Juan Kapel presentó acusación contra todos los Magistrados que integraron la Corte, en tiempo de los Tinoco.

Después de haberse puesto de acuerdo los señores diputados, resolvieron pasar el asunto a estudio de una comisión integrada por los diputados Zeledón, Sancho y Arias.

DOCTOR CONSTANTINO HERDUECIA MEDICO CIRUJANO

DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS

Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: De 10 a 11.30 a.m. y de 2 a 5 p. m.

Contiguo al Teatro Variedades

Teléfono 1443

La Geisha y la Feria

GIRALT HERMANOS

Especialidad en el servicio para bailes, bautizos y matrimonios

Nuevo profesional

Don Juan Rafael Casasola Sáenz rindió brillantemente sus exámenes teórico y práctico para incorporarse a la Facultad de Dentistería de Costa Rica, el primero de mayo último.

El joven cirujano dentista fué graduado en la Universidad de Tulane, New Orleans, La., el 12 de junio de 1919.

Pocos meses después, en septiembre del mismo año fué incorporado en la Facultad Central de Dentistería del Estado de Louisiana. El señor Casasola es además miembro de la Fraternidad dental «X. psi phi».

Después de haber presentado sus pruebas para incorporarse en Costa Rica, el tribunal calificador lo felicitó calurosamente, siendo aprobado por unanimidad. Próximamente abrirá su clínica dental en la ciudad de Cartago.

LA PRENSA felicita muy cordial y sinceramente al nuevo profesional, deseándole toda clase de éxitos en su carrera, y hace extensiva su felicitación a los señores padres Juan Rafael, don Nicolás Casasola y su señora esposa doña Mariana Sáenz de Casasola.

Resultó Petróleo

Al mejor postor y sin base, venderé dos buenas fincas de agricultura en Tabarcia y dos casas en Heredia. Daré informes y oíré propuestas en todo el mes de mayo.

J. Arturo Ramirez,

Procurador Judicial, en San José

LA REFORMA

Sombrerería de TOMAS VALVERDE

OFRECE al público un surtido completo en SOMBREROS DE PITA y FIELTRO a PRECIOS BAJOS. — Haga una visita y se convencerá.

Muebles y Pianos

Un juego de muebles tapizados y varios buenos pianos, a tono de orquesta, vende Stefano Perotti, entre la pulpería «La Buenaventura» y la Casa de Refugio.

ULTIMA NOVEDAD

Driles Alemanes, la mejor imitación de Casimir, Cortes para Pantalones desde a \$ 7.50 en adelante

LA CONSTANCIA

Vapor en Puntarenas Desaparece con dinero el mandador de una finca

Puntarenas, 2 de mayo. Hoy a las 12h. 30m. fondó el vapor norteamericano «S. José», procedente de San Francisco de California, con 1 día de mar de Corinto a este puerto. Desplaza 1318 toneladas, 70 tripulantes, Capitán Corcorian y consignado a Felipe J. Alvarado y Cía. Pasajeros: Luke Pround, Henry Pround, Roger A. Sevilla, B. Price, Karl Clausman, José, Regina y María Soto, Angel A. Fernández, Alejandro Garrido, Adrián y Julio Gutiérrez, Rafael y Yauuario Conejo, Joseph W. Wicks. Carga, 891 bultos con 62 toneladas; correo, 13 sacos y 3 paquetes.—El Srío. de la Capitanía de Puerto, J. Benito Lizano.

El mandador de la finca de doña Anita Peralta desapareció con algunas sumas de dinero.

Había recibido encargo de cobrar varias cuentas y una vez hecho esto, cuando se vió con los bolsillos atestados de billetes de banco, decidió mejor no volver a su trabajo ni mucho menos a rendir cuentas de su comisión.

A estas horas el pájaro se encuentra lejos, disfrutando tranquilamente de los colones mal habidos. Pero ya caerá en poder de la autoridad. Por el momento, se le procesa en la Alcaldía Primera.

La nueva Secta Evangélica

Con el nombre de Asamblea Unida Evangélica, existe una asociación en el país, independiente de toda otra secta religiosa.

Las tendencias de los asociados son las de divulgar algunos pasajes de la Biblia, de acuerdo con la ciencia. Para ello dictan conferencias científico religiosas, generalmente al aire libre.

Los conferencistas, según nos informo uno de ellos, cuya visita tuvimos el gusto de recibir ayer, tratan siempre de no dirigir ataques

de ninguna naturaleza a las otras asociaciones religiosas, ni en sus tendencias ni en sus dogmas.

Comisiones de esta sociedad salen a menudo a las demás poblaciones y una de ellas estuvo el jueves en Heredia. No fueron, pues, metodistas a los que se refirió una nota de nuestro corresponsal en aquella localidad, como equivocadamente se dijo.

Como agente de la mencionada sociedad está en Costa Rica el Sr. B. Montllau.

YA LLEGARON LOCIONES y PERFUMES de RIGAUD

Mary Garden, Un air Doubourné. Lidilla, Príncipe Igor, Camia, Marthe Thenal. Mi Nena, Moderni Style, Altessa, Gregoria, Des Rosses. Dulce Mío Y UN COMPLETO SURTIDO EN Tintes, Cremas, Polvos y PERFUMERIA EN GENERAL

LA INDIA

TOMAS FERNANDEZ & HNO

Anúnciese en LA PRENSA

Teatro Variedades

MARTES 3 DE MAYO.—¡ Reprise! ¡ Reprise!

Principia

La Casa del Odio

1.º 2.º y 3.º Episodio

0.50 — LUNETAS — BUTACA — 0.50

El conflicto entre vecinos y el Cura de San Isidro

Se decía que el conflicto surgido entre el cura de San Isidro de Coronado y el vecindario había sido solucionado.

Según se nos informa, el conflicto aun está en pie y por el contrario, cada vez más embrollado.

El Presbítero Valenciano no podrá continuar sirviendo ese curato, pues el pueblo le ha cobrado odio. Veremos en que para esto.

Del 3 al 10 de Marzo puede usted comprar abarrotes de todas clases y artículos para uso personal o de su casa, a precios excepcionales en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo».

La retreta de anoche

Muy concurrida estuvo anoche la retreta que se celebró en el Parque Morazán, en homenaje al Excmo. Sr. Ministro de España, Honorable señor Cónsul y a la distinguida Colonia Española, en conmemoración a la fiesta patriótica del dos de mayo.

Al terminar la retreta, la Banda ejecutó la preciosa Marcha el 2 de Mayo.

Imitada por todos

CERVEZA TRAUBE

Igualada por ninguno

Se convocará a una Constituyente

Para que Costa Rica apruebe el Pacto de Unión Centroamericana, hay necesidad de convocar a elecciones para elegir representantes a una Asamblea Constituyente.

Así lo previene nuestra Constitución. En tanto, las cartas fundamentales de los demás estados de Centroamérica manifiestan que el Congreso ordinario de cada estado de esos puede aprobar cualquier pacto de unión, con lo cual son más liberales, en este sentido, que la Costa Rica.

Por esta razón nuestro Congreso no tiene que decidir nada

sobre la cuestión, sino solamente ordenar que sea convocado el pueblo a elecciones para elegir representantes a la Constituyente.

De manera, pues, que el Poder Legislativo de Costa Rica no tiene ni siquiera responsabilidad sobre este tratado de unión, la cual recaerá únicamente en el pueblo, y como tal unión será de indiscutibles beneficios para estas secciones centroamericanas, es de suponer que sean elegidos representantes a la Constituyente que aprueben el pacto.

LA PRIMAVERA MERCADO

RECIBIO: SOMBREROS DE PITA, pequeños y grandes finos. CASIMIRES de pura lana, ingleses, a \$ 45.00 el corte de vestido.

Jaime Vargas C. (Propietario)

Posible Auditor del Ferrocarril al Pacífico

Se le ha ofrecido el cargo de Auditor del Ferrocarril al Pacífico al caballero don Alfredo Jiménez Oremano.

Ya este señor tuvo a su cargo ese puesto en otra época y por cierto que mostró indiscutible competencia para desempeñarlo.

El señor Jiménez es actualmente Auditor del Departamento de Telégrafos y con su llegada a ese cargo se ha simplificado mucho el trabajo de la oficina, por el sistema que

impuso, lográndose a la vez que vaya aquello mejor que antes. Hay que advertir que tal puesto no existía y que estaba recargado en la Dirección General, la cual por su demasiado trabajo no podía llevar un control tan rápido como ahora lo lleva, teniendo un Auditor.

Se duda que el señor Jiménez acepte el puesto ofrecido, aun cuando se le designa un sueldo superior al que ahora tiene.

Causa mala impresion

Cada vez que vamos de visita a las Alcaldías, en busca de datos con qué entretener a los lectores, nos causa muy mala impresión el aspecto de las oficinas.

Gran escasez de muebles, mesas y sillas apolilladas que datan de cien o doscientos años, los pisos más blancos

que el mismo polvo y los empujados revolviéndose en ese ambiente de pobreza, que es motivo que desaparezca la seriedad debida a tales lugares.

Debiera el Gobierno preocuparse un poco más por esas oficinas, que ya hasta el nombre de tales lo van a perder.

Hotel Imperial

El mejor situado de la Capital

Altos Almacén Delcore - Esquina de la Gelsha

ATENDIDO ESPECIALMENTE POR SU PROPIETARIA ANITA v. de RODO

Cuartos amplios, ventilados y lujosamente amueblados

MESA EXQUISITA

Se reciben Pensionistas - Precios Módicos

Apartado número 119 - San José, Costa Rica

Nombramientos eclesiásticos

El Presbítero don Anselmo Palacios fué nombrado Cura de la Parroquia de Santa Bárbara de Heredia, en lugar del Presbítero don Emeterio Martínez, quien probablemente servirá un curato de Alajuela.

Fue nombrado Cura encargado de la Parroquia de la Soledad, el Presbítero don Alfredo Hidalgo, mientras dure la licencia concedida al Presbítero don Trinidad Araya.

Luis Vásquez Quiros

Se hace cargo de toda clase de construcciones por dirección o por contrato, contando con una larga práctica, de todos conocida. Ofrece, asimismo, un nuevo taller de carpintería y depósito de maderas del Pacífico, atendiendo toda orden por grande que ella sea.

Calle de la Estación al Atlántico, contiguo a la Fotografía Hernández

Sellos de correo para el Centenario

El Gobierno estudia un modelo para sellos de correo conmemorativos del Centenario de la Independencia.

La iniciativa es del Director General de Correos, don Gamaniel Noriega, quien ha presentado el referido proyecto desde algunas semanas.

De estos sellos se hará una edición limitadísima, apenas los necesarios para un mes y serán puestos a la venta desde el día en que comiencen los festejos con que se ha de celebrar esa fecha.

De manera, pues, que estos sellos llegarán a tener un gran valor filatélico.

Oportunamente informaremos sobre el modelo adoptado

Joyería y Platería

-DE-

VICENTE PALAVICINI

Frente al Almacén Robert

PRECIOS BAJOS :::: TRABAJO GARANTIZADO

POR \$ 2-25

enviaré por correo una CAJITA, COMBINACIÓN SANTALIA, conteniendo: Una caja de polvos para la cara con dos onzas, una mota para polvos, un espejo redondo con su nombre y un frasco de perfume Florida, extrafino.

Dirección; SRTA. LIDIA CESPEDAS.

-Apartado. 40 - Heredia.

ACEITE VERDE

Para Curar la Picazón del Cuerpo

Pidasé en todas las Boticas

Tienda La Violeta

PRECIOS BAJOS

Gran Baratillo de DRILES, ZARAZAS y otros géneros

Haga una visita y quedará convencido - 50 v. al norte de la Botica Oriental

ATENCIÓN!!

BOTICA AMERICANA

USA ÚNICAMENTE DROGAS QUÍMICAMENTE PURAS - ALTA CALIDAD

IMPORTACION ESPECIAL Y DIRECTA

San José - Costa Rica

FRENTE AL SIGLO NUEVO - (Cruce de Tranvías)

Remigio Carranza & Cia.

Noticias Mundiales

Viene de la primera pag.

duciendo eso en los círculos artísticos una sensación parecida a la que hubo cuando fue robada la Monna Lisa de Leonardo da Vinci.

Se tiene a esa estatua como la obra maestra del artista Leonir.

Hay esclavitud en Marruecos

MELILLA, Marruecos. Las amenazas de los moros sediciosos de la costa del Riff, de poner en venta en los mercados de esclavos al muchacho Francisco Sallud, mero español que capturaron, a menos que su padre lo rescatara por 5,000 pesetas, llevó al corresponsal de The Associated Press a practicar investigaciones sobre la existencia de la esclavitud en el Norte de Africa. De ellas ha podido verificar que todavía la esclavitud y el comercio de esclavos florecen en los distritos no ocupados de las zonas de influencia española y francesa.

Una revuelta en el Congo belga.

BRUSELAS. - La revuelta que se ha producido en el Congo belga, y en la que han sido incendiados 50 puestos comerciales, está fomentada por los indígenas que comercian en artículos de magia y hechizos, con los que se hace al comprador invisible e invulnerable.

Fábrica de papel.

MADRID. - Los diarios informan que muy pronto va a establecerse una gran compañía alemana para fabricar papel, con la intención de hacer la competencia a las fábricas nacionales.

Las maquinarias y demás será importado de Alemania.

Los rusos blancos tienen Gobierno.

MEXICO. - Ha llegado a esta capital el Coronel Romanoff, representante de la Rusia blanca.

El Coronel trae una misión comercial cerca del Gobierno del General Obregón.

Ya celebró una conferencia con el Ministro de Estado señor Alberto Pani y en breve será recibido en audiencia por el Presidente Obregón.

La Rusia blanca quiere sostener relaciones comerciales con México.

Primero arreglar la Hacienda

KINSTONG, Jamaica. - El Ministro de la Guerra inglés Mr. Winston S. Churchill ha cableografiado al Gobierno de esta isla, ordenando que no se emprendan obras públicas en el país, mientras no se hayan normalizado los asuntos de la hacienda insular.

Hay petróleo en el Perú.

LIMA. - Se anuncia que en ciertas zonas del interior del país han sido descubiertos varios campos de petróleo que pueden dar rendimiento inculcables. Estas minas petroleras se hallan en la comarca montañosa de Perú.

Se arrestó a un líder político.

LIMA, Perú. - El líder liberal peruano don Jose Balta, ha sido arrestado por orden especial del Gobierno Presidente Augusto Leguía.

El señor Balta es Vicepresidente del Partido Liberal, y estaba según denuncias policíacas enredado en una conspiración para subvertir el orden de la República.

Hace poco fué descubierta una conspiración contra el Gobierno constituido en este país, y se practicaron numerosos arrestos.

No quieren los efectos yanquis

LIMA. - Los comerciantes peruanos se han negado a aceptar varias remisiones de mercancías que desde los Estados Unidos les fueron remitidas para cobrar en el acto.

Los peruanos querían plazos oportunos, como es la costumbre en este comercio con las naciones de Europa.

El importe de los efectos asciende a varios millones de pesos.

No cruzará la línea Aguilar

MEXICO. - Se han dado órdenes penitentes por el gobierno del General Obregón para que no se permita de ningún modo que pase la frontera entre México y los Estados Unidos el general Cándido Aguilar, yerno del señor Carranza.

Hace unas semanas se dijo que Aguilar había entrado en este país para unirse a los rebeldes del General Murguía pero esa noticia se ha desmentido.

Mentoltymol

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo, es EFECTIVA Y CONFORTABLE, alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

PARA TODO SIRVE y en el hogar SIRVE PARA TODOS, desde el niño hasta el anciano.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA:

BOICA ORIENTAL - San José

Investigando el paradero de un ciudadano francés

Hace pocos meses informamos que el Director General de Correos había recibido una carta de París, en que se le suplica interesarse por el paradero del señor Alberto Ascher.

Como manifestamos, porque así lo decía la carta, este señor llegó a Costa Rica acompañado de una parisiense, a quien hacía pasar por su esposa, a mediados de 1914, según datos que tenían sus hermanos en París.

Después de eso hemos recibido dos cartas, de la casa Haim Ascher Freres, de París, hermanos de dicho señor Al-

berto, sobre esto mismo. En la segunda, llegado por el último correo, se nos manifiesta que ellos han tenido nuevamente datos de que dicho señor se encuentra en este país, y por ello nos ruegan hacer la presente publicación a fin de hacer saber a ese señor que sus hermanos necesitan entablar correspondencia con él.

En nuestro poder está la referida carta. Si alguna persona tiene datos sobre el referido caballero, le rogamos hacerlo saber de esta oficina o ponernos en comunicación con él.

Rogelio Mora Fernández

Abogado y Notario

Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia

AVISO Se Solicita Un Tostador

de 50 LIRAS DE CAPACIDAD

Informes en la Fábrica de RICARDO DORADO